

Cora-Jeanette Hermenau **Niedersächsisches Finanzministerium, Hannover**

Seit 01. Mai 2006 ist Cora-Jeanette Hermenau Staatssekretärin im niedersächsischen Finanzministerium.

Cora-Jeanette Hermenau wurde am 1. März 1957 in Hannover geboren.

Die Juristin verfügt über langjährige Erfahrungen in der Niedersächsischen Finanzverwaltung.

Nach Abschluss ihres rechtswissenschaftlichen Studiums in Münster und dem Zweiten Juristischen Staatsexamen ist sie 1988 in die Niedersächsische Steuerverwaltung eingetreten.

Ihre erste berufliche Station absolvierte Frau Hermenau beim Finanzamt Hannover-Nord.

Von 1991 bis 1999 war Frau Hermenau Personalreferentin bei der Oberfinanzdirektion Hannover, bevor sie 1999 ins Niedersächsische Finanzministerium wechselte. Hier war sie zunächst als Referatsleiterin tätig, bis sie 2005 die Leitung der Steuer- und Personalabteilung im Niedersächsischen Finanzministerium übernahm. In dieser Funktion zeichnete sie verantwortlich für alle Steuerfachreferate sowie die Personal- und Organisationsangelegenheiten des gesamten Fachbereiches.

Als Staatssekretärin hat sie insbesondere steuerliche und steuerpolitische Fragen in den Fokus ihrer Arbeit gestellt. So hat sie gemeinsam mit der Steuerberaterkammer in Niedersachsen das Finanzforum und mit der niedersächsischen Wirtschaft den Runden Tisch Steuerpolitik ins Leben gerufen.

Ein weiteres Kernanliegen besteht für Frau Hermenau darin, die Verwaltungsabläufe in ihrem Geschäftsbereich modernisieren, um die Effizienz der behördlichen Arbeit auch für die Zukunft zu gewährleisten.

Wichtig ist ihr auch die Personalentwicklung, um durch einen aufgabengerechten und den Fähigkeiten der Beschäftigten entsprechenden Personaleinsatz die Qualität der Aufgabenerledigung weiter zu verbessern.

